

Quiévrain : les pompiers appelés pour un véhicule en feu

Borinage

ME

Publié le 15-01-22 à 14h01 - Mis à jour le 15-01-22 à 14h08

Les pompiers n'ont rien su faire, la voiture est complètement calcinée.



© Pompiers Quiévrain

La nuit de vendredi à samedi, les pompiers sont appelés sur une intervention. A leur arrivée, la voiture est complètement en proie aux flammes.

L'incendie s'est produit à la rue du Moulin, vers 4h du matin. Les pompiers de Quiévrain ont du faire appel à une autopompe pour venir à bout des flammes.

Les officiers de la garde de Mons et la Police des Hauts-Pays se sont rendus sur place.